

Hoy, en una entrevista en *Onda Cero*

Sémper pide tratar de manera seria el problema de la inmigración, no con “la irresponsabilidad de Sánchez o los aspavientos de Vox”

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP denuncia que, ante la celebración hoy de la Conferencia Sectorial de Infancia y Juventud, **los consejeros recibieran ayer el texto de la Ley de Extranjería y no se ha hablado en ningún momento de planificación o gestión**
- **Afea que el Gobierno trate a los menores como “paquetería exprés”,** sin garantías ni condiciones y se pregunta qué diplomacia ha llevado a cabo con los países de origen, cómo está luchando contra las mafias y qué gestiones está teniendo en la UE para el control de fronteras
- **Reitera el compromiso de solidaridad de las CCAA gobernadas por el PP** y manifiesta que estamos hablando de seres humanos que deben ser acogidos en unas condiciones que el Gobierno no garantiza: “No es culpa de las CCAA su desastre en esta materia”
- **“Solidaridad toda, chapuzas ninguna”,** declara, frente a la improvisación del Gobierno ante un problema que requiere planificación a corto y largo plazo, puesto que es un fenómeno que va a seguir creciendo: **“Si alguien cree que esto se resuelve frívolamente, se equivoca”**
- **Tilda de “guirigay insoportable” los meses de legislatura** con temas que se repiten día a día, como las presiones y chantajes de Puigdemont y ERC, y subraya que “este quilombo permanente” de tácticas y quiebros “es asfixiante y produce un hartazgo infinito en los ciudadanos”
- Ante este contexto, el PP ofrece estabilidad, racionalidad y hablar de los problemas de los ciudadanos, antes que de los de Sánchez y los de Vox, a quien dice que se equivoca: **“Con órdagos no se va a ningún sitio”**